



Ini Dia Nenek-Nenek Hebat yang Akan Hadiri Acara Oscar!

Description

Manjalani Karasa dengan Karyanya

Setelah kembali ke Bay Area pada tahun 2021, sineas Sean Wang menghabiskan waktu bersama kedua neneknya. Yi Yan Fuei, N?i Nai, dan Chang Li Hua, W?i P?o, yang tinggal bersama, dengan cepat memperhatikan dua versi mereka. Wang menyaksikan kegiatan neneknya, baik yang tenang maupun momen kegembiraan mereka yang terjadi di rumah. Namun, saat dia mendekati mereka, Wang juga mendokumentasikan kebersamaan mereka melalui film pendek yang dinominasikan untuk Oscar.

Pendekatan Filosofis

Film yang dibuat Wang berselang antara dua bahasa visual, yang dia sebut “film tentang kehidupan mereka dan film yang mereka jalani.” Wang juga mengatakan film ini filosofis ketika kedua neneknya merenung tentang masa lalu mereka dan mempertimbangkan kenyataan tentang penuaan.

Penghargaan dan Kebanggaan

Wang merekam reaksi keluarganya saat diumumkannya nominasi Oscar, yang diunggah viral, menunjukkan Wang melompat bahagia dan memeluk neneknya. Penunjukan ini merupakan momen kebahagiaan yang tak terduga, bahkan bagi neneknya yang berkata pada Wang bahwa dia telah menghasilkannya ketika Wang mempersembahkan ide film kepada mereka.

Pesona Autobiografi

Kebanggaan dan prestasi film Wang lainnya adalah keberhasilannya menghadiri penayangan perdana film “Didi” di Sundance Film Festival, yang kemudian film tersebut dibeli oleh Focus Features dan juga meraih penghargaan audien.

Pesan Hidup

Sentiment terkuat dalam film ini datang dari sikap nenek Wang dalam menghadapi kehilangan dan kesakitan. Terlepas dari kesulitan masa lalu, Yi mengatakan bahwa dia tetap bahagia dan memilih untuk berfokus pada kebahagiaan.

Antisipasi Hadir ke Oscar

Mereka berdua sangat terkejut ketika mengetahui akan hadir di acara Oscar di bulan Maret mendatang. Tak ada dari mereka yang pernah membayangkan akan sampai ke level tersebut. Saat ini, hidup nenek Wang menjadi semakin tidak biasa dengan dirinya merayakan prestasi pada usia senja.

Ringkasan

Setelah dua tahun pindah ke kota Los Angeles, sang pembuat film Sean Wang kembali ke rumah di wilayah Teluk pada 2021 dan sering kali menghabiskan waktu dengan kedua neneknya. Waktu bersama mereka yang memadukan kedamaian dan keceriaan remaja berbanding terbalik dengan gelombang kekerasan anti-Asia di Bay Area. Wang merekam momen mereka dalam sebuah film dokumenter pendek yang baru-baru ini dinominasikan untuk Oscar. Bagaimana penulis merasakan menonton film ini? Apakah Anda punya pengalaman bersama kakek nenek yang ingin Anda bagikan? Yuk, bagikan di kolom komentar!

Apakah momen yang paling membahagiakan yang Anda alami dengan kakek nenek Anda? Bagikan di kolom komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari [homp.my.id](#) yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark